

Modalidades de Participación

Ponencias

Normas para la presentación y envío de ponencias:

Título: Debe reflejar con claridad y concreción la temática que se pretende exponer con una extensión máxima de 18 palabras. No debe tener siglas ni abreviaturas, y se deben evitar frases redundantes.

Autores: Nombres y apellidos de los autores, afiliación institucional (departamento, Facultad, área, institución a que pertenece, dirección postal, ciudad, país) y correo electrónico (identificar con un asterisco el autor principal para la comunicación).

Resumen: Debe reflejar el objetivo principal del trabajo, fundamentos teóricos, metodología, principales resultados y conclusiones. Debe ser en español y en inglés, en un solo párrafo, con un máximo de 250 palabras.

Palabras clave: De tres a cinco y representarán los principales aspectos tratados, deberán ser colocadas al final del resumen. Se recomienda utilizar como referencia el Tesouro de la UNESCO.

Introducción: Debe incluir los antecedentes del problema, su enunciado, importancia y pertinencia, así como evidenciar el manejo adecuado de las fuentes de información que sustentan el objeto de estudio, el planteamiento hipotético y los objetivos.

Metodología: Debe incluir las fechas de estudio, área de estudio, mapa, diseño, programas utilizados y análisis de datos. Tipos de materiales empleados, métodos de investigación, técnicas y procedimientos que hicieron posible el estudio.

Resultados y Discusión: Presentan las tablas y/ o figuras que recogen los resultados, discusión y análisis de

Conclusiones y Recomendaciones (de existir), presentarán las ideas

generalizadoras del autor (es), serán tesis derivadas de su análisis bibliográfico y opinión personal sobre los resultados, así como acciones para la continuidad del estudio.

Figuras Las fotografías, diagramas, mapas y similares deben ser nombrados como Figuras y numerados secuencialmente. Deben presentarse en alta resolución o en un archivo aparte que garantice una buena visualización de los datos que contenga. Las figuras deben ser mencionadas en el texto, en el orden que aparezcan y con un título descriptivo. Los títulos de figuras deben ser en Times New Roman, 12 pto., negrilla solo el título. Los nombres de las figuras deben estar debajo de ellas, al igual que la fuente de información de donde provenga.

Tablas. Las tablas deben ser elaboradas en el mismo procesador de texto sin bordes.

El contenido de las tablas no debe presentar resultados ya expuestos en el artículo de otra manera, como por ejemplo en las figuras. Se debe utilizar un título descriptivo y numerarse de acuerdo con su aparición en el escrito, los títulos deben estar centrados y encima de las tablas, en Times New Roman, 12 pto., negrilla solo el título. La fuente de información de donde provenga irá debajo.

Agradecimientos (Opcional): Los agradecimientos pueden ser hechos a instituciones o individuos, que no hayan sido referenciados en el artículo y que han hecho una importante contribución en el desarrollo del trabajo. Se recomienda este apartado antes de la sección de referencias.

Referencias

Todas las contribuciones deben contener solo el listado de referencias citadas en el artículo y como mínimo, 16 referencias. Este listado debe presentarse estrictamente como lo indica APA 7ma edición.

Extensión máxima para ponencias.

Los trabajos deben ser elaborados en el procesador de texto de Microsoft Word. La extensión no debe superar las 10 carillas, incluye las referencias, tablas, figuras y anexos (de tenerlos). Deben estar configurados en formato A4, con letra Times New Román de 12 puntos, con interlineado doble.

Para la exposición oral:

- La presentación oral formal del trabajo debe limitarse al tiempo establecido (por lo general 15 minutos).
- Las presentaciones se agruparán de acuerdo a la temática o perspectiva de estas sesiones temáticas (que pueden ser de 60 o 90 minutos) con un tiempo de preguntas/respuestas y discusión en grupo después de todas las presentaciones.

Ensayos, Artículos de revisión y Experiencias de docencia

Esta modalidad, permite exponer las experiencias profesionales que no alcancen a cumplir los requisitos planteados para las ponencias. En este caso, sólo se requiere:

- Título
- Resumen y Abstract (150 palabras).
- Palabras clave en inglés y español (4-5 palabras).
- Desarrollo estructurado en los siguientes apartados:
 - Contextualización.
 - Desarrollo de la experiencia.
 - Conclusiones y recomendaciones.
- Referencias serán elaboradas de acuerdo con las Normas APA 7ma edición

La extensión máxima del documento con texto principal: Entre 3 y 5 carillas.

Póster Científico

El póster científico debe ser enviado en formato de artículo (Documento de Texto) de acuerdo a la siguiente estructura:

1. Título

Entre 15 a 18 palabras.

2. Descripción de la situación/problema que plantea

Se redactará de manera impersonal, destacar el contexto de la experiencia, período, e institución que lidera o lideró el estudio. Contendrá también los objetivos del mismo.

3. Resultados

Presentar los resultados numerados y en oraciones de sentido completo.

4. Conclusiones

Presentar las conclusiones numeradas y en oraciones de sentido completo.

5. Autores

Nombres y apellidos completos, filiación institucional y correo electrónico. De ser necesario se indicará quien lideró el proyecto. Se aceptará como máximo tres autores, sin incluir al tutor del trabajo.

6. Referencias

Se observarán las normas APA sexta edición.

7. Tamaño

90 cm de ancho x 120 cm de alto

8. Figuras y tablas.

Numerarlas secuencialmente. Incluir un pie de información descriptivo,

colocarles un título en la parte superior. Por lo general esta sección ocupa el 50% del espacio del poster. Las tablas deben ser hechas en el procesador de texto, no se las aceptará como imagen. Las figuras (mapas, fotos, diagramas, entre otros) deben ser enviadas en archivo JPEG en alta resolución.

9. Extensión Máxima.

Tres carillas, incluye figuras y tablas.